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新华社济南８月4日专电（记
者 叶婧） 山东省畜牧兽医信
息中心的最新监测显示，第３０周

（７月２１日－７月２７日）在进口奶粉
的强劲冲击下，山东生鲜乳价格
持续回落。

监测数据显示，第３０周，山东
牛奶价格为３．８１元／公斤，同比
上升５．８３％，环比下降０．２６％，降
幅与上周相比明显收窄。

畜牧专家认为，进口奶粉数
量不断增加，价格进一步走低，大
量“洋奶”涌入直接造成奶价再次
冲高的底气不足，使奶价逐步回
落。

本报济南8月4日讯（记者
孟敏 实习生 杨兵 万汶柳）

4日，记者从省发改委获悉，我
省12个开发区当选为试点先行
区，从行政管理、项目审批、开发
运营等5方面开展创新。

这12个开发区分别为威海经
济技术开发区、济南新材料产业
园区、寿光经济开发区、临沂经济
技术开发区、淄川经济开发区、即
墨经济开发区、新泰经济开发区、
滕州经济开发区、龙口经济开发
区、兖州工业园区、齐河经济开发
区和北海经济开发区。

我我省省1111 .. 7711亿亿投投向向西西部部隆隆起起带带
西部6县成县域金融创新试点

本报记者 孟敏
实习生 杨兵

4日，记者从省发改委、省
区域办获悉，我省西部经济隆
起带发展规划确定了9个方面、
40项支持政策，设立省级区域
战略推进专项资金1 1 . 7 1亿
元，6个县纳入县域金融创新试
点，科技人才服务将覆盖全部
县市区。

据了解，我省统筹安排
2014年度省级区域战略推进专
项资金11 . 71亿元（含切块资

金9亿元），重点扶持科技创新
能力、园区基础设施、职业教
育、高端人才引进、生态保护和
污染治理等项目。安排3970万
元对西部地区地方政府债券给
予贴息。安排9 . 11亿元落实小
麦、玉米、水稻和棉花良种补
贴，提高西部地区农机购置补
贴1个百分点。区内高标准基本
农田建设省补助资金比例，比
其它地区高出5个百分点。

对市县负担出口退税比上
年增长部分，由省财政全额负
担。加大对西部财政困难县一

般性转移支付力度，对因财政
体制改革集中的财政困难县收
入予以全额返还。对水利工程
建设，省以上投资达到50%，对
沂蒙革命老区和菏泽市省补助
比例又提高了5个百分点。在其
它专项资金方面，对西部地区
也都给予了倾斜支持。今年108
个省重点项目中，西部地区47
个，占43%。

同时，我省积极推动齐鲁
股权交易中心、山东金融资产
交易中心探索发展私募股权、
信托、股权质押等融资业务，今

年1-5月份区内本外币贷款增
加888 . 6亿元，占全省的7 . 1%，
比年初提高4 . 2个百分点。

记者了解到，今年省财政
预算安排省级专项扶贫资金4
亿元，比上年增加1 . 8亿元。对
于养老保险基金收支缺口较大
的市，省里予以适当补助。对区
内农村义务教育校舍标准化建
设的财政困难县按最高标准每
平方米400元给予奖补。逐步落
实区内14个县（区）规范化中等
职业学校建设，每校补助800万
元，目前已下达资金5600万元。

本报济南8月4日讯（记者
李虎） 近日有媒体报道，

五家民营企业将被列为原油
进口权试点单位，有望打破
原油进口权垄断。山东省炼
油 化 工 协 会 相 关 负 责 人 表
示，原油进口配额下放依然
没 有 通 过 国 家 发 改 委 的 审
批，因此不会直接下放到企
业进行试点，地炼企业还需
等待。

媒体报道称，山东晨曦集
团、山东万达集团、山东天弘
化学公司、山东汇丰石化集
团有限公司、唐山渤海石油
有限责任公司五家企业将有

望成为获得原油进口权的试
点单位。国务院政策研究室
社会发展司司长邓文奎、中
国石油流通协会专职会长赵
友山带队前往上述五家公司
调研，试点申报材料将上报国
务院高层。

山东省炼油化工协会会长
刘爱英接受记者采访时表示，
近期确实有相关部门来我省企
业进行调研，但主要是针对地
方炼化企业缴纳消费税的问
题。“我们已经向相关企业了解
了情况，调研并不是针对进口
原油配额下发，也不涉及试点
的问题，不过不排除调研期间

企业反映原油进口配额问题的
情况。”

山东汇丰石化集团有限
公司一位傅姓负责人接受记
者采访时表示，公司并没有
上报原油进口配额的试点申
报材料。该负责人表示，“现
在还不知道配额分配由哪个
部门负责，到底是向省发改
委、经信委还是商务厅申报，
现在还没有具体的流程，我
们也没法申报。”

刘爱英表示，原油进口配
额下放依然没有通过国家发
改委的审批，何时能够下放
目前没有明确的消息。如果原

油进口配额真的获批，也是下
放到省里，再按照企业产能大
小、工艺水平、能耗水平等标
准进行内部协调。原油进口配
额尚未下放，不会直接找企业
进行试点。

一位民营炼化企业的负责
人告诉记者，伴随着垄断领域
不断向民资开发，消息层面一
直向好，民营炼化企业一直盼
望原油进口配额能够早日下
放。“如果原油进口配额能够下
发，即使是地方炼化企业不自
行进口原油，经过中石油、中石
化进口，再转交给企业也是可
以接受的。”

五五大大民民企企将将试试点点原原油油进进口口？？
原油进口配额尚未下发，地炼企业还需等待
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